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搬迁户消除疑虑
本报讯!记者 高凯 通讯员 柳锋"#一年就能向国

家交
!"

多个亿$ 凭这实力来改造村子$ 咱老百姓放
心% &昨日$面对税务部门工作人员上门展示的税收明
细单$ 家住高新区郭庄村的李老汉终于决定和乡亲们
一起搬离家园%

今年$高新区启动了辖区一些城中村改造后$负责
拆迁的工作人员便到拆迁户家中安排搬出事宜% 但让
村民们搬出祖祖辈辈居住的村子$ 难免有些村民依依
不舍$郭庄村的李老汉就是其中的一员%住惯了独门独
院$住上楼房不一定会习惯$真正让大伙儿担心的是$

政府到底有没有实力把我们的新居建好%

弄清了乡亲们的心思$为消除乡亲们心中的疑虑$

负责拆迁的工作人员找到了高新区地税局的工作人
员$请他们帮忙透露一下高新区的家底儿%接到这项任
务的高新区地税局的工作人员小樊连夜准备了各种税
收数据$开始了他走家串户巡回送#定心丸&的工作%

十几天后$在小樊的努力下$乡亲们的态度有了很
大的转变$纷纷表示愿搬出老房子$等着住高楼%

用灵感搭建温馨小屋
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本报记者 高 凯 通讯员 关 鹏 文 李 焱 图
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年刚刚起步

李辽是土生土长的郑州人$今年
#$

岁$步入装修设计师这个行业已经
%

年%

#我在北京时学的是工艺美术$回到
郑州后$ 本想找一份与工艺美术有关的
职业$但连连碰壁% 在找工作时$我注意
到郑州的房地产业正在升温$ 专业装修
设计师很少% &李辽说$看到以后房地产
的发展前景$ 也就铁下心来在装修设计
方面谋求发展了%

#""#

年$李辽如愿地被一家房地产
公司聘用$ 专门负责房子内饰结构方面

的工作$初步和装修设计打上了交道%由
于当时房屋装修没有被提高到和房屋建
设一样受重视的地步$ 李辽只能为别人
做一些简单的浴室'厨房设计$脑瓜聪明
的他很快露出了非凡的设计灵气$ 设计
出来的浴室' 厨房装修图$ 在实际装修
后$很受顾客欢迎%

&

年后$ 李辽的设计水平有了很大
提高$不少人慕名找他来设计房子%而就
在此时$ 郑州大大小小的装修公司多了
起来$ 北京一家全国连锁性的装修设计
公司得知李辽的情况后$聘请了他$他从
此步入装修设计师的队伍中%

灵感是设计师的灵魂

小有名气后$李辽不再担心客源$自
己收入也从原来的
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多元升到了
'"""

多元$现在他基本上只做一些中高
档房子的设计%

来李辽所在的公司下订单的顾客张
女士告诉记者$来这里$是因为朋友极力
推荐李辽的设计% 房子的内部是生活幸
福的源泉$ 天天在一个舒心美丽的环境

中$一家人会开开心心的%

李辽现在一个月能接
&()

个订单$

但他一个月只能完成两单%#不是自己的
设计速度慢$ 而是想为顾客设计出更好
的装修图%顾客花几十万买一套房子$随
随便便把装修做了$ 可能因此让顾客埋
怨一辈子% 我要用最好的灵感为顾客设
计房子%&李辽开心的向记者介绍他独有
的工作风格%

李辽的同事小赵说$ 现在装修设计
这个行业竞争很激烈$ 你拿不出风格鲜
明的作品$顾客是不买账的%李辽和大家
都一样$谁也不想吃别人嚼过的馒头$表
达出自己的灵感$才是好的设计作品%

渴望登上国际舞台

李辽有这样一个习惯$ 设计完每一
幅作品$ 拿出一些国内外知名设计师的
作品进行比较$他又高兴又痛苦% #高兴
是因为终于设计出了满意的作品$ 痛苦
是比着那些知名设计师的作品$ 还是望
尘莫及% &李辽说% 在郑州他算得上是小
有名气$但比上海'北京$甚至是国外的
一些知名设计师$他看到了自己的差距%

真希望有一天$ 自己也能成为一名国际
上知名的设计师%

现在李辽所在的公司中有十几位设
计师$ 追求更高设计艺术的他从来没有
停止过学习的脚步% 每天除了要忙手头
的工作外$他还要抽出时间读书$去揣摩
那些名家的作品%

李辽所在的公司主管业务的经理刘
先生告诉记者$设计师就应该是这样$不
应该满意自己手中任何一幅作品$ 一位
著名足球运动员说$ 最精彩的进球应该
是下一个$ 那设计师最好的作品也应该
是他不断努力后的下一幅作品%

采访结束后$李辽连连歉意地将记
者匆匆送出 $ 跑回设计桌前埋头苦干
起来%
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广场文化活动展开
本报讯!记者 左丽慧"五彩缤纷 $曲鸣舞

扬% 由上街区人民政府主办$区财政局'区文化
新闻出版局'区国税局'区地税局承办的以#税
收 发展 民生&为主题的大型文艺晚会$日前在
上街区亚星盛世广场举行$ 同时拉开了上街区
广场文化活动的帷幕%据了解$整个广场文化活
动将持续到
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月底$总体安排演出近
'"

场%
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年$ 上街区区级财政收入达到
'+%

亿
元$同比增长

&*+%,

$其中税务部门全年组织的
区级收入突破

)

亿元 $ 占一般预算收入的
-!+&,

% 在现场万余观众见证下$ 有关方面对
#""*

年纳税先进企业和先进个体工商户进行
了表彰%

三百六十行三百六十行
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本报讯!记者 安群英 通讯员 阚安生

王天朗"解放路立交桥拆迁全面展开$服
装工业园区一期

&

栋标准化厂房基础浇注
已完工((记者从二七区了解到$ 该区全
力推进重点项目建设$ 实现辖区经济高速
发展%

今年$ 二七区确定了
'*

个重点项目$

成立了商贸业'文化旅游业'新农村建设'

城中村改造' 城市建设开发及基础设施建
设'工业发展及园区建设等指挥部$目前已

经开工建设的达到
#$

个% 小李庄一期项目
'

万平方米主体工程建设已完成$

'

万平方
米廉租房工程已开工建设) 菜王一期已完
成土地招拍挂工作) 火车站西出站口工程
已签订协议

%-"

户$占总户数的
-",

)解放
路立交桥拆迁已全面展开) 服装工业园区
一期

&

栋标准化厂房基础浇注已经完工)

温州食品工业园区已完成投资
'#""

万元)

郑州三中收获项目
!

车间基本完工) 康师
傅秉信纸箱厂主体厂房正在建设之中)世

纪联华超市长江路店已顺利开业((一个
个重点工程建设项目的开工$ 为辖区经济
高速发展增添了活力%

政府创造环境$企业创造财富% 二七区
今年一季度全社会固定资产投资完成
!'+*#

亿元$其中食品制造业增长
!*+-,

$饮
料制造业增长

!-+',

$ 设备制造业增长
#$+!,

% 社会消费品零售总额继续保持快速
增长 $批发业实现

!!+#

亿元 $增长
#'+$,

$

零售业实现
##

亿元$增长
#'+),

$住宿餐饮

业实现
)+#

亿元 $增长
#*+*,

$全区经济建
设呈现了较好的发展态势%

#实现第一季度开门红$得益于大项目
的有力支撑$经济的快速增长$得益于

$

大
指挥部分包项目的全面开花% &二七区领导
在盘点工作时指出% 上大项目求大发展不
仅成为二七区经济社会发展的一大特点$

而且通过项目领导分包$ 职能部门的跟踪
服务$实现了落得了地$扎下了根$保证了
项目的顺利开工和建设%
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墙壁上建起历史文化长廊
本报讯!记者 栾月琳 实习生 段

淑敏 通讯员 欧曼茹 文
.

图"投资
'"

余万元修建的管城回族区西大街办
事处 #历史文化街区宣传长廊& 初具
规模$ 昨天上午记者在平等街' 砖牌
坊街'刘家胡同'柳叶坑'菜市街环形
胡同内看到$ 两旁墙壁粉刷一新$一
幅幅壁画生动有趣$ 一块块宣传板内
容丰富%

西大街办事处辖区位于郑州市中

心区域的西大街南侧$ 居民多为世代
居住于此的#老郑州&% 创建工作开展
以来$西大街办事处拿出

'"

余万元用
于改善胡同内居民的人居环境% 他们
将胡同内墙壁和楼房外墙共计
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平方米全部粉刷成乳黄色$ 利用墙壁
空间$ 采取壁画和文字相结合的表现
形式$建成一条创建文明城市的#历史
文化街区宣传长廊&%

在平等街胡同 $

&'

个板块共计

!'"

多平方米的#创建宣传画廊&$用漫
画形式宣传计划生育'社会伦理道德)

在柳叶坑' 刘家胡同$
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多平方米
%""

余块的宣传标语板块挂到了楼洞
口$内容涉及#公民基本道德规范&'省
会市民#十不&行为规范'文明行为#三
管六不&等内容)在砖牌坊街中心$#老
管城历史文化墙& 用图片和文字形式
介绍老郑州'老管城和老街区$今昔对
比的老照片引得行人驻足观看%
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开展物业管理知识培训
本报讯 为了提高乡!镇"办事处和社区居委会在

物业管理业务中的行政能力$ 金水区房管局组织各单
位相关人员$学习物业管理的相关知识%

截至目前$已组织辖区
&

个办事处
!%

个社区居委
会

'"

余人参加物业管理知识研讨班%通过学习'交流$

结合辖区内出现的各类物业矛盾纠纷$ 使基层工作人
员熟悉掌握物业管理相关政策法规及业务程序$ 为开
展物业管理'有效实施多层面联动管理模式打下基础%

!程玉霞 宋庆风"

!奥运会"办到家门口
本报讯

/

记者 陈亚洲 通讯员 穆文涛 许晨 文
.

图
0

张奶奶夺得了这次#奥运会&的飞镖冠军$李阿姨获
得了本次投篮冠军((昨日$ 上街区济源路街道办事
处三湾街社区在家门口开了场模拟#奥运会&$

#"""

多
名社区居民参加各个项目的比赛$在欢声笑语中$

%

名
社区居民夺得金牌%

为喜迎奥运会$上街区许多社区居民参与#预演&

#""$

北京奥运$他们在国歌声中上台领奖$争金夺银%

昨日$ 济源路街道办事处三湾街社区的居民还选拔了
自己的火炬手$举着#祥云&火炬$按照火炬传递路线在
辖区内传递$宣传奥运精神% 很多社区还举办了#迎奥
运趣味运动会&%

活动现场一片欢声笑语$ 此次活动充分调动了居
民的积极性$ 在社区中营造出健康向上的精神面貌和
喜迎奥运的热烈氛围%
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古镇新城协作赶超
本报讯!记者 张立 通讯员 连敬春"古荥

镇与新城街道同属惠济区% 记者这几天在两个
单位采访$感受到了其间的竞争% 原来是两个
单位结成对子比学赶超$ 并签订书面约定$奖
优罚劣%

用结对子的办法促进工作$ 缘于惠济区实
施的赶超战略%年初$该区制定了实施赶超战略
发展的目标$ 确立了

$

个重点工程'

%"

项重点
工作%如何顺利完成区里的目标*古荥镇和新城
街道办事处结成对子$ 两个单位的班子成员相
互比$让对口部门相互赛$让情况相近的村相互
追$互为激励$共谋发展%

新城办事处司法所的同志告诉记者$他们
和古荥司法所的联系比以往任何时候都密切+

比谁的辖区调解员素质提升快'比谁化解纠纷
用时少'比谁的结案率高((#之前大家埋头
工作$没有实际对比$现在有了参照$人家完成
了工作$你完成了没有* 对干部是个实在的督
促$看得见摸得着% &新城办事处书记赵登义告
诉记者%

百名文明小使者
街头劝阻不文明
本报讯!记者 靳刚 实习生 冯春利 通讯员 王瑞

萍 文
.

图" 近日$ 城东路街道办事处组织辖区小学学
生'热心家长等

!""

多人$利用上下班高峰期间$走上
街头$劝阻街头不文明行为%

#同学$在过马路时请你按照红绿灯行止%&#阿姨$

请你骑车靠右行驶$不要逆行% &#叔叔$请你不要占道
经营$ 这样会造成交通堵塞% & ((现场气氛十分热
烈$$小学生一个个热情高涨% 市民小李说+#郑州市创
建国家文明城市是件好事$大家都应该支持$刚刚我随
意乱穿马路是不对的$下次一定改正% &
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"##岗位送给失业者
本报讯 !记者 靳刚 实习生 冯春利 通讯

员 李晓景"在#五一&假日期间$桐柏路办事处
针对辖区失业人员多的情况$ 举办送岗位招聘
会$

&"

多家单位提供的近
#""

个岗位几乎全都
有人应聘%

桐柏路办事处针对辖区失业下岗人员较
多'失业人员技能单一'文化水平不高的情况$

在召开招聘会前$先对全区的
)&""

名下岗人员
进行座谈$针对下岗人员的具体要求$有针对性
地组织招聘单位进行招聘$ 使招聘就业成功率
达到

-",

以上%

自制购物袋
环保我先行

本报讯
/

记者 陈亚洲 通讯员 穆文涛 文
.

图
1

用什么方式支持奥运会* 上街区济源路街
道办事处三湾街社区居民自制

&""

个印有#环
保我先行& 字样的环保购物袋$ 免费发给

&""

个家庭%

自从#限塑令&发布后$上街区各社区践行
#绿色奥运&理念$以迎奥运倒计时为契机$制作
环保袋'编织袋等$倡导社区居民绿色购物$为
#""$

北京奥运#添绿&%

这是一个新兴的行

业! 却有着众多从业者"

天天都在为房子忙碌!却

不能在忙碌后的新居中

享受!他们就是房屋装修设计师!一个

专门为人制造温馨家庭环境的 #艺术

家$% 昨日!记者走近有
%

年从业经验

的设计师李辽! 感受装修设计师的苦

乐追求%

昨日上午! 金水

区总工会组织该区卫

生& 人劳& 建设等
$

个部门来到辖区工

地! 为外地工体检办

理爱心医疗卡& 受理

劳动纠纷现场解决 !

并送来新鲜的蔬菜和

食品! 解决外地工生

活中的各种难题%

高 凯

袁书强 摄


